

お か や ま し が い こ く じ ん し み ん か い ぎ  
岡 山 市 外 国 人 市 民 会 議  
ニ ュ ー ズ レ タ ー N O . 5

へんしゅう ほんこう おかやましこくさいか ねん がつ ほんこう  
編集・発行：岡山市国際課 2006年7月発行

<http://www.city.okayama.okayama.jp/shimin/kokusai/index.htm>

だい かいがいこくじんしみんかいぎ ようす  
「第5回外国人市民会議」の様子

# 子どもの安全・安心について話し合いました



かいぎ の ようす  
会議の様子

おかやまし きょういっかんけい かた せつめい き いげんこうかん  
(岡山市の教育関係の方から説明を聞き、意見交換をしました。)

## だい かいがいぎ おも ないよう ～ 第5回会議の主な内容～

かいさいにちじ へいせい ねん がつ にち にち ごご じ  
【開催日時】平成18年5月21日(日)午後2時から

ば しょ おかやまこくさいこうりゅう かい けんしゅうしつ  
【場 所】岡山国際交流センター 3階 研修室

ない よう こ 子どもの安全・安心について  
【内 容】

た  
その他

しゅ せき しゃ いいんちょう ゆん さんぐん かんこく  
【出席者】委員長 尹 相根(韓国)

ふくいんちょう  
副委員長 ベネガス アルバロ(チリ)

いん  
委 員 ジャンジュア ナジマ(カナダ)

きむ どうちゆる かんこく  
金 科 哲(韓国)

ちよん うおんじゃ かんこく  
全 円子(韓国)

マハムド ザヒド(バングラデシュ)

ファースト トーマス(米国)

< 委員から出された主な意見 >

子どもの安全・安心について



子どもが危険な目にあったとき、どうしたらよいかということを、外国人の子どもたちにもきちんとわかるように教えるべきだ。

外国人による犯罪がニュースになると、外国人だから犯罪をおこしたという見方をされやすい。こうした誤解をなくするためにも、多様性のある社会を認める教育を定期的にすすめるとともに、外国人児童の保護者の悩みを聴く場を設けることも必要だ。

子どもだけでなく、保護者へも日本の地域社会へとけこめるような支援が必要だ。

学校同士の交流では、子どもたちの交流だけでなく、先生方の交流や相手校のシステムを学ぶなどの工夫が必要だ。

その他



市のホームページ等による外国人向けの情報提供では、翻訳ソフトを活用するなど多言語化に努め、多くの情報を早く提供することが大切だ。

次回開催日程について

2006年10月22日(日)PM 2:00 ~  
西川アイプラザ4F 第1・2会議室

(岡山市幸町10-16)

会議の議題については、「報告書の取りまとめについて」ほかを予定しています。くわしくは市のホームページ等でお知らせします。

傍聴もできます。(定員あり)

[問い合わせ：事務局]

岡山市国際課

TEL 086-803-1112

FAX 086-225-5408

